melloso. Aún no habiendo Palacio de Carnaval hemos querido seguir manteniendo el Desfile de la Máscara Espontánea con los mismos premios que en años anteriores. Tendrá lugar el domingo por la tarde.

# El lunes por la tarde saldrán a la calle las peñas locales en el desfile más esperado, en el que no sabremos si participara el concejal de Festejos...

Ese día será la puesta de largo de las peñas de nuestra ciudad. Un desfile en el que todo el pueblo de Tomelloso sale a la calle a ver que han hecho las peñas de su localidad. Siempre es de agradecer que tus vecinos te acompañen cuando desfilas, yo entre ellos. También el apoyo que nos prestan a las distintas peñas, no solo en Tomelloso, también cuando desfilamos en otras localidades. Ese día va a ser muy importante para nosotros, volvemos a la calle echando de menos a la gente que va a faltar en alguna de las peñas este carnaval. Por ellos lo vamos a celebrar con la intención de que volvamos a reír y a disfrutar de esta fiesta.

# El concurso de Drag Queen será una gala y se ha llevado a un escenario distinto, ¿no es así?

Este año le hemos dado un formato distinto, debido a la situación sanitaria. Sabemos que las artistas que siempre participaban se mueven por el mundo de la noche. No queríamos arriesgarnos a que el día del concurso algunas de las participantes no lo pudieran hacer. Por eso hemos organizado una gala en lugar de un concurso. Nos hemos ido a Teatro Marcelo Grande, que cumple todas las medidas de seguridad.

El martes también tiene lugar el Desfile de Trajes Reciclados que creo en el último carnaval la concejalía de Educación. Entre todas las concejalías debemos de hacer un carnaval transversal que hará que este vaya creciendo.

# Al Entierro de la Sardina también le han dado una vuelta importante para esta edición.

Queremos volver a recuperar aquellos masivos entierros de la sardina que todos recordamos. Por ello, hemos querido darle el aliciente de un concurso para premiar a quien salga y se trabaje su participación. Por suerte estamos teniendo aceptación y ya hay grupos inscritos.

#### La Avenida Antonio Huertas se ha convertido definitivamente en el "sambódromo" del carnaval tomellosero.

Fue un cambio que hicimos con miedo por las obras de la plaza de España, pero vimos que Antonio Huertas es el lugar ideal para los desfiles de carnaval. Una avenida recta. Muy amplio, con mucha restauración y hostelería que también se ve beneficiada.

# ¿Qué hace distinto al carnaval de Tomelloso?

Volviendo al lunes de carnaval, las peñas tan dispares que tenemos en Tomelloso, que llevan el nombre de la ciudad por muchos sitios y ganan todos los premios. También las hay que sacan la sátira hasta el externo. La máscara callejera y, por supuesto, el Desfile Escolar en el que cientos y cientos de niños salen a la calle.

Animo a toda la provincia a que vengan a disfrutar del carnaval de Tomelloso, de los desfiles y de todo lo que la ciudad ofrece en torno a estas fiestas.





# **TOMELLOSO**

DEL 26 DE FEBRERO AL 2 DE MARZO

Lanza 21 25/02/2022